

OVNI : Spectacle sur l'Europe



Des phénomènes lumineux mystérieux ont été remarqués, mardi matin, très tôt, dans le ciel du Luxembourg, de Belgique, à Paris et dans l'Aube.

Plusieurs témoignages concordants font apparaître que plusieurs points lumineux volant à vitesse relativement réduite (environ 300 km/h) ont traversé le ciel, dans le sens nord-est - sud-ouest. Cependant, les responsables militaires de la surveillance aérienne, en France, n'ont rien détecté d'anormal sur leurs radars.

Premiers témoins du phénomène : des policiers luxembourgeois et belges qui ont indiqué que cinq à six points lumineux de couleur verte ont traversé le ciel, à environ 200 mètres d'altitude, mardi, à l'aube.

Les spécialistes n'excluent pas qu'un tel phénomène puisse être consécutif à la rentrée dans l'atmosphère d'étages de fusées — les altitudes et les vitesses de déplacement étant généralement très difficiles à établir avec

précision à l'œil nu. Dans ce sens, la NORAD — services d'observations aériennes des forces américaines — avait prévu la rentrée dans l'atmosphère courant septembre d'étages supérieurs de deux fusées soviétiques. La première fusée avait été lancée le 21 mars dernier et avait envoyé en orbite une série de satellites Cosmos et la seconde, le 19 juin, avait déposé dans l'espace le satellite soviétique de télécommunications Molnya.